



La Universidad acoge un taller de orientación a los estudios universitarios

El Servicio de Promoción, Información y Orientación de la Universidad de Salamanca y el Ayuntamiento organizan hoy el taller de orientación a los estudios universitarios "Ciudad de saber, ciudad universitaria: muchas profesiones donde elegir tu futuro". El objetivo es informar a los estudiantes de Bachillerato de las características de la oferta de estudios de grado en cada una de las ramas de conocimiento que la Universidad imparte en sus campus.